

The Evillious Chronicles

Von IsabelDarkbrooke

Kapitel 1: Barisols Kind ist ein Einzelkind

Liedtitel: Barisol's Child is an Only Child

Die erste Periode. Eine hochmoderne Welt, in der viel möglich ist. Die Einwohner dieser Welt schufen eine virtuelle Welt, die sie zweite Periode nannten. Man muss sie sich als Computersimulation vorstellen, nur besser. Die „Erdlinge“ dort hatten eigene Persönlichkeiten, eigene Gefühle und Gedanken. Einer dieser „Erdlinge“ trug den Namen Levia Barisol. Sie war eine hochbegabte Wissenschaftlerin, die die Gedanken und den Verstand von Menschen erforschte. Naja, da sie in einer virtuellen Welt lebt, muss es wohl auch jemanden geben, der sie steuert, oder? Dieser jemand ist Behemo Barisol, einer der Entwickler der Welt. Er kam aus einer reichen Familie und hatte eigentlich ein schönes Leben...eigentlich. Die Wahrheit war, dass er alles liebte, was Mädchen liebten. Kleider, Puppen, Schminke und Prinzessinnen. Er wurde immer ausgelacht und verspottet, niemand verstand ihn und nahm ihn ernst. Selbst das Mädchen, das er liebte war angewidert von ihm. So kam es, dass er sein ideales Selbst in der zweiten Periode erschuf. Klug, stark und vor allem—ein Mädchen. So verbrachte er seine Zeit und bekam erst ziemlich spät mit, dass seine Welt dem Untergang geweiht war.

Levia hatte in ihrer Welt andere Probleme. Sie verspürte einen unersättlichen Drang zu morden und wusste nicht warum. Sie war verzweifelt und bat ihren Kollegen, Seth Twiright um Hilfe. Dass es ihm so ähnlich ging, wie ihr selbst, wusste sie zu diesem Zeitpunkt noch nicht. Seth riet ihr jedenfalls, ihr anderes Ich aus einer „Parallelwelt“ zu töten. Dieses „andere Ich“ war Behemo. Levia wusste ebenfalls nicht, dass sie eigentlich in einer virtuellen Realität lebte. Sie setzte Seths Plan in die Tat um und nahm Kontakt mit Behemo auf, um ihn zu töten. Kurz bevor sie das tun konnte, realisierte sie allerdings, dass Seth sie angelogen hatte. Es würde überhaupt nichts bringen, Behemo zu töten. Sie nahm ihn mit in ihre Welt und rettete ihn so vor der Zerstörung der ersten Periode. Er wurde dort ihr Forschungsassistent und sie waren gute Freunde. Nur leider würde die zweite Periode ebenfalls bald zerstört werden, da fast alle Erdlinge unter dem HER-Syndrom, dem Heredary Evil Raisers Syndrom litten. Wer dieses Syndrom hatte, verspürte das Verlangen, böse Dinge zu tun. Die Erdlinge wussten: Sie mussten in eine neue Welt fliehen, wo sie weiterleben konnten. Aus diesem Grund bauten sie viele Raumschiffe. Eines davon war die Climb One. Auf diesem Raumschiff waren 72 Besatzer untergebracht, unter anderem Levia und Behemo. Seth ebenfalls, aber als blinder Passagier. Schon kurz nach dem Start verlor die Climb One den Kontakt mit den anderen Schiffen. Man weiß nie, was mit ihnen passiert ist.

Die Erdlinge auf der Climb One entschlossen sich dazu, eine komplette neue Welt zu

erschaffen, die dritte Periode. Das erste was sie taten, war, die neuen „Menschen“ zu entwickeln. Levia kümmerte sich um ihre Seelen und ihren Verstand, während Behemo die Körper schuf. Sie schufen ebenfalls den Körper eines zweiköpfigen Drachen, sie wussten nicht warum, aber sie taten es einfach.

Einige Zeit später stürzte die Climb One ab. Levia und Behemo konnten sich retten, indem sie ihre Seelen in den Drachenkörper transferierten. Die anderen starben, wurden allerdings als Waldgeister wiedergeboren. Seth schaffte es, einen menschlichen Körper zu bekommen. Levia und Behemo waren in der Climb One eingesperrt. Als die neuen Menschen sie entdeckten, wurden sie als Götter verehrt.